

学校祭、10月の連日開催で盛り上がりました

今年の学校祭は、10月12日(水)に体育祭と文化祭有志発表の部、10月13日(木)に文化祭合唱の部を行いました。12日(水)の体育祭では、ブロック制も定着し始め、他学年の競技に対して懸命に応援する様子からも、全校で競技を楽しんでいることがよく分かりました。特に、どの競技も最後にゴールする学級に対して生徒



全員で拍手を送っている場面から、温かい学校になってきたと実感しました。午後の文化祭



では大治太鼓保存会で活動している生徒の演奏を聞くことができました。力強い演奏を肌で感じることは全校生徒には貴重な体験となりました。また、有志発表は、生徒会のオーディションを受けた上での発表であるだけに、どの生徒の演目も見ごたえ聞きごたえのあるものでした。

13日(木)の文化祭合唱の部では、今年も新型コロナウイルス感染防止対策として、マスクを着用した上での合唱となりました。マスクを着用していない合唱ができるようになれ



ば、さらに美しい声の響きを聞いている人たちに届けられると感じました。また、今年は学年合唱にも取り組み、各学年の300人以上の迫力ある歌声が体育館内に響き渡りました。



新型コロナウイルス感染症が完全に落ち着いた時には、全校生徒の約1000人が体育館に集い、全校合唱ができるようになればと願っています。夏季休業中から学級旗制作に取り組み、9月から体育祭練習と合唱の練習を続けてきた学校祭は終わってしまいましたが、全校で取り組むという一体感を大切にしながら、今後もさらにより学校にしていけるよう、全校生徒で力を合わせていければと思います。

さて、今年は生徒1名に対して保護者1名と制限をかけさせていただきましたが、多くの保護者の皆様に学校祭を参観いただきました。体育祭での生徒たちの躍動や合唱における生徒たちの声の響きを感じていただけたら幸いです。



また、本年度も学校祭の開催にあたり、PTA役員の皆様、おやじの会の皆様、はるボラスタッフの皆様には学校祭当日の運営に多大なご協力をいただきました。大治中学校の取組をお支えいただきましたことに生徒および職員一同感謝しております。ありがとうございました。

はるウィン祭りが開催されました

10月23日(日)大治中学校グラウンドにて、大治町商工会の「はるウィン」祭りが開催され、



本校生徒も含めて多くの町民の皆様が参加していました。

本校からは、吹奏楽部が参加し演奏しました。また、検温、

受付、案内、活動補助等で、運営にあたりボランティアとして参加した生徒もいました。これまで、新型コロナウイルス拡大防止対策として町内での大きな行事は開催制限されてきましたが、感染状況が落ち着いてくるにしたがって、

また、各行事が開催されるようになるかと思えます。その際には、大治町民として共に活動することを継続してほしいと思えます。



今後の主な予定

- | | | |
|-----|---------------|--|
| 11月 | 2日(水) | 進路説明会(3年生) |
| | 4日(金) | 芸術鑑賞会 Q-U 検査 |
| | 5日(土) | 海部地区中学生駅伝大会
大治町文化展(6日まで) |
| | 8日(火) | 引き落とし日 |
| | 9日(水) | 思春期講座(3年生) |
| | 11日(金) | 部活動中止(21日まで)
思春期講座(1年生)
大治町家庭学習強化週間(21日まで) |
| | 12日(土) | 校内清掃活動(PTA・おやじの会) |
| | 14日(月) | 学習相談日 |
| | 15日(火) | 登校指導日・集金日 |
| | 18日(金) | 後期第1回テスト・入学説明会 |
| | 21日(月) | 後期第1回テスト |
| | 24日(木) | 思春期講座(2年生) |
| | 24日(木)・25日(金) | 三者懇談(3年生) |
| | 25日(金)・28日(月) | 福祉実践教室(1年生) |
| | 28日(月)・29日(火) | 三者懇談(3年生) |